
Caro Direttore, ho letto sul "Carlino" di ieri la proposta di alcuni 
ambientalisti di fare "traslocare" l' Accademia Militare dalla sua attuale 
sede: il Palazzo Ducale!  L' idea, non nuova né originale perché avanzata 
più volte nel corso di questi ultimi ottant'anni, non mi pare certo 
realizzabile nelle presenti contingenze. 
In primo luogo perché sarebbe oltremodo problematico reperire un altro 
spazio altrettanto prestigioso e capiente e sarebbe oltremodo sciocco, visto 
il declino che ha caratterizzato il recente passato, correre il rischio di 
perdere un' istituzione così prestigiosa ed importante. 
Modena, che vuole continuare ad essere fiera per ciò che ha saputo 
realizzare e memore di essere stata una seppur piccola "capitale" dovrebbe 
andar fiera di avere sul  territorio ben tre accademie: quella Militare; l' 
Università; l' Accademia di Scienze, Lettere ed Arti!
Tra l' altro, giova ricordarlo, la presenza dell' Accademia genera un non 
indifferente movimento di persone che vengono nella nostra città ed ad 
essa si legano anche sul piano emozionale ed affettivo ed alimentano non 
poco il flusso turistico.
Vi si può rinunciare? 
Certo, ma non è né opportuno né intelligente anche perché qualcuno, poi, 
dovrebbe prendersi in carico la gestione del palazzo, compreso l' onere 
della manutenzione, e se il destino fosse quello proposto dagli 
ambientalisti, il suo futuro sarebbe un ennesima condanna al degrado ed 
alla inutilità.
L' esperienza e l' età,  purtroppo, mi fanno credere che se tale proposta 
fosse stata avanzata nella vicina Parma, qualcuno sarebbe stato preso a 
calci nel sedere! 

Con viva cordialità.

Paolo Ballestrazzi

PRI/MODENA 


